Tema 4.º El papel de la madre.—Carencias afectivas de origen maternal; Su influencia en el desarrollo psicológico del niño.—Tipos especiales de madre: La madre abusiva.—La madre solitaria.—La madre adoptiva.—La madrastra.—Comportamientos peculiares de cada uno de estos tipos de madre y repercusión en los hijos.

Tema 5.º Papel del padre en la familia.—Insuficiencia de la autoridad paterna.—Repercusión psicológica en el niño.—Tipos especiales de padres.

la autoridad paterna.—Repercusión psicológica en el niño.—Tipos especiales de padres.

Tema 6.º La cohabitación de tres generaciones.—El papel de los abuelos.—Bu repercusión en el desarrollo psicológico del niño.

Tema 7.º La mujer y el trabajo.—Repercusión en la estructura familiar.—El hombre y la promoción de la mujer.

Tema 8.º Psicológia evolutiva.—El niño de uno a cinco años.—El niño de cinco a diez años de edad.

Tema 9.º El adolescente de diez a dieciseis años.

Tema 10 La entrevista psicológica.—Diferentes tipos de cutrevistas.—Técnica a seguir y «errores» más frecuentes durante la entrevista.

la entrevista.

GRUPO OCTAVO

EL TRABAJO SOCIAL

Tema 1.º Trabajo social: Servicio social.-Concepto y defi-

Tema 1.º Trabajo social: Servicio social.—Concepto y definiciones: Objetivos y principios basicos.

Tema 2.º Principales problemas socio-económicos: Vivienda, alimentación, paro, educación, higiene, salud.—Tiempo libre. Tema 3.º La familia y los menores.—El trabajo social en el campo de la familia y de los menores.—Menores privados de ambiente familiar normai.

Tema 4.º Casos sociales: Estudio, diagnóstico y tratamiento. Diagnóstico interpretativo.—Pronostico.—Trabajo en equipo. Tema 5.º Técnicas del trabajo social: Servicio social de casos, servicio social de grupo, servicio social de comunidad.

Tema 6.º Técnicas de la entrevista.—Peticiones de ayuda.—Características de las personas que solicitan ayuda.—Influencia en la personalidad.

Tema 7.º Expedientes: Su confección.

Téma 8.º Ficheros.—Fichero de individuos, fichero de obras sociales, ficheros de casos y asuntos.

Tema 9.º Acción social de las Naciones Unidas.—Organismos especializados: UNESCO, OIT. OMS, FAO.— El Consejo Económico y Social (ECOSOC).

Tema 10. El UNICEF.—Organización. Relaciones con España.

Tema 11. Las ONG (Organismos Internacionales no Guider.

Tema II. Las ONG (Organismos Internacionales no Gubernamentales). La UIPE.—La UCISS (Umón Católica Internacional de Servicio Social).—Internacionales católicas.—El BICE.— CARITAS.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 15 de febrero de 1971 por la que se declara desierta la oposición anunciada en el «Bole-tin Oficial del Estado» a la plaza de Articulador-Armador de la Facultad de Medic na de la Univer-sidad de Madrid.

Ilmo, Sr.: Por haber renunciado el único aspirante presen-

tado.

Este Ministerio ha tenido a bien declarar desierta la oposi-ción anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de julio de 1969 a la plaza de Articulador-Armador de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid. Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 15 de febrero de 1971.—P. D., el Director general Juan Echevarria Gangotti.

limo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 19 de febrero de 1971 por la que se declara desierta la catedra del grupo XXX de la Escuela Tecnica Superior de Ingenieros Navales.

Ilmo. Sr.; Visto el expediente de la oposicion convocada por Orden de 14 de marzo de 1989 («Boletín Oficial del Estado» del 9 de abril) para cubrir la catedra del grupo XXX. «Ecua-ciones diferenciales», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales;
Teniendo en cuanta que se han cumplido los trámites regia-

mentarios, Este Ministerio ha resuelto se apruebe el expediente de la oposición y, en su virtud, la propuesta formulada por el Tribu-

nai, declarandose desierta la referida catedra del grupo XXX, «Ecuaciones diferenciales», de la Escuela Técnica Superior de Ingemeros Navales.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de febrero de 1971.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Juan Echevarría Gangoiti.

filmo, Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 23 de febrero de 1971 por la que se declara desierta la plaza de Profesor adjunto del grupo XIX de la Escuela Tecnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.

fimo Sr.: Visto el expediente del concurso-oposición convoca-do por Orden de 21 de noviembre de 1969 («Boletin Oficial del Estado» de. 15 de diciembre) para cubrir, entre otras, una plaza de Profesor adjunto de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, adscrita al grupo XIX, «Me-cunica de fiúridos»:

Teniendo en cuenta que se han cumplido los trámites regla-

mentarios,
Este Ministerio ha resuelto se apruebe el expediente del concurso-oposición y, en su virtud, la propuesta formulada por el Tribunal, declarandose desierta la referida plaza de Profesor adjunto del grupo XIX, «Mecánica de flúidos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de febrero de 1971.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Juan Echevarría Gangoiti.

firmo Sr. Director general de Universidades e Investigación.

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación referente a los opositores a la catedra de «Medicina legal» de la Universidad de Valladolid.

De conformidad con lo prevenido en la quinta de las normas de la convocatoria de oposiciones a cátedras de Universidad, que figuran publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo de 1969 (pagina 4391).

Esta Dirección General ha resueito:

- 1.º Deciarar admitidos provisionalmente a las oposiciones convocadas por Orden de 7 de noviembre de 1970 («Boletin Oficial del Estado» del 30) para la provisión de la catedra de «Medicina legal» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid los siguientes aspirantes;

 - D. Pelegrin Martinez Baza. D. Luis Maria Muñoz Tuero.
 - D. Lins Maria Munoz Tuero.

 D. Francisco López de San Román Juan.

 D. Vicente Moya Pueyo,

 D. Jacinto Corbella Corbella.

 D. Rafaei Muñoz Garrido.

 D. Enrique Viltanueva Cañadas,

 D. José Castilla Gonzalo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid. 20 de febrero de 1971.—El Director general, Juan Echevarria Gangoiti.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Univer-RESOLUCION de la Infection General de Omber-sidades e Investigación referente a los opositores a la cátedra de «Anatomia descriptiva y opográfica y Tecnica anatomica» (primera cátedra) de la Fa-cultad de Medicina de la Universidad de Bilbao.

De conformidad con lo prevenido en la quinta de las normas de la convocatoria de oposiciones a catedras de Universidad, que figuran publicadas en el «Boletin Oficial del Estado» de 26 de marzo de 1969 (pagina 4391). Esta Dirección General ha resuelto:

- 1.º Declarar admitidos provisionalmente a las oposiciones convocadas por Orden de 4 de noviembre de 1970 («Boletin Oficial del Estado» de 28 de noviembre) para la provisión de la catedra de «Anatomia descriptiva y topografica y Técnica anatomica» (primera catedra) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Bilbao los siguientes aspirantes:

 - Juan S. Lopez Arranz. Enrique Barbosa Ayucar. Santiago Rodriguez Garcia.

René Sarrat Torreguitart. Luis Alvarez Guisado. José Soler Viñolo.

D.

D. D.

José Soler Viñolo.
Alfonso Llamas Marcos.
Romualdo Ferres Torres.
Ricardo Vázquez Rodriguez.
José Luis Ramos Latorre.
Luis Gómez Pellico.
José L. Ojeda Sahagún.
Juan de Dios Garcia Garcia.
Alfonso Puchades Orts.
Ramon Ribes Blanquer.
Felicito Garcia Alvarez.

D.

Felicito Garcia Alvarez. Fermin Navarrina Gamez.

D. Ferlini Navari na Ganez.
D. Elvira Ferres Torres.
D. Gabriel Palomero Dominguez.
D. Gabriel Bernai Valls.
D. Maria Esperanza Bengoechea González.
D. José Maria de Castro Romero.

2.º Declarar excluido provisionalmente, por no acompañar el trabajo científico exigido en la convocatoria el siguiente aspirante:

D. Pablo Santamaria Arnaiz.

3.º De acuerdo con lo ordenado por la norma quinta, el aspirante excluido podrá interponer dentro del plazo de quince dias habiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución, la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de febrero de 1971.—El Director general, Juan Echevarría Gangoiti.

Jefe de la Sección de Gestion de Personal de Enseñanza Universitaria,

> RESOLUCION del Tribunal que ha de juzoar el concurso-oposición para cubrir una plaza de Apa-rejador en la Junta Central de Construcciones, Insrejulor en la Junia Central de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar (antes Junta Central de Construcciones Escolares) por la que se señala la fecha del sorteo que ha de determinar el orden de actuación de los opositores, así como la del comienzo de los ejercicios.

Constituído el Tribunel que ha de juzgar el concurso-oposi-ción para cubrir una plaza de Aparejador en la Junta Central de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar, nombrado por Resolución de dicho Organismo de 10 de diciembre de 1970, 3 de febrero y 1 de marzo de 1971, ha acordado lo siguiente:

1.º El sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores tendrá lugar el día 11 de los corrientes en la sala de juntas de la precitada Junta, a las diez horas.

2º La celebración del primer ejercicio tendrá lugar el dia 31 de marzo del presente año, a las nueve horas.

Para la realización de la primera parte de este ejercicio los opositores deberán presentarse a la citada hora en el local indicado en el número 1. Acto-seguido y para la realización de la primera parte del primer ejercicio, el Tribunal indicara a los opositores la obra en la que consistirá la visita de inspección, así como la hora y lugar en la que se desarrollará la segunda parte de este ejercicio.

Los opositores habran de venir provistos del documento nacional de identidad y de los elementos de dibujo, medición y cualesquiera otros que juzguen oportunos.

Madrid, 8 de marzo de 1971.—El Secretario del Tribunal, Antonio García Díaz.—V.º B.º: El Presidente del Tribunal, Emilio Lázaro Flores.

lio Lázaro Flores.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de España Antigua y Media» de la Facultad de Filo-sofia y Letras de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los opositores admitidos.

Al objeto de comenzar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto de «Historia de España Antigua y Media» de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Valencia convocado por Orden ministerial de 13 de mayo de 1970 («Boletin Oficial del Estado» de 8 de junio) se convoca a los opositores admitidos a este concurso oposición para el dia 15 de mayo de 1971, a las diez de la mafiana, en la Sala de Juntas de la Facultad de Filosofia y Letras Se advierte a los opositores que los 50 temas objeto del primer ejerciclo, estarán a disposición de los mismos quince dias antes en la Secretaria de dicha Facultad.

Valencia, 4 de febrero de 1971.—Bi Presidente del Tribunal.

J. San Valero.

J. San Valero.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lo-groño referente a la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Subjete de Negociado por concurso de méritos entre Oficiales técnico-ad-ministrativos de esta Corporación.

En el «Boletin Oficial» de la provincia número 25, correspondiente al día 27 de febrero del año en curso, se inserta convocatoria para la proyisión en propiedad de una p'aza de Subjete de Negociado por concurso de méritos entre Oficiales técnico-administrativos de esta Diputación.

La plaza de referencia está dotada con el grado retributivo 13, emolumento básico 73.260 pesetas y los demás derechos estable-

cidos reglamentariamente.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Logroño, 27 de febrero de 1971.—El Presidente, Rufino Briones Matule.—1.484-A.

> RESOLUCION de la Diputación Provincial de Murcia referente a la convocatoria, bascs y pro-grama de la oposición a dos plazas de Oficiales técnicos administrativos de Secretaria de esta Cor-poración.

En el «Boletin Oficial de la Provincia de Murcia» número 28, de fecha 4 de los corrientes, se inserta convocatoria, bases y programa de la oposición a dos plazas de oficiales técnicos administrativos de Secretaria, con el grado retributivo 13, y dotadas con 73.260 pesetas en concepto de emolumentos básicos, quinquenios del 10 por 100 y dos pagas extraordinarias anuales, más las gratificaciones acordadas o que se acuerden para esta clase de funcionarios.

Plazo, treinta días a partir de la publicación de este extracto. Murcia, 23 de febrero de 1971.—El Presidente.—1.218-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao por la que se anuncia concurso para la provisión de plazas de Taquigrafos de esta Corporación.

Se anuncia concurso para la provisión de una plaza vacante de Taquigrafo mayor, al que podrá concurrir el Taquigrafo sustituto de esta Corporación, y otra de Taquigrafo sustituto, al que podrán presentarse los Taquigrafos-Mecanógrafos de la misma Corporación.

Dichas plazas tienen asignado el grado 15 y 13, respectivamente, y los emolumentos básicos correspondientes a dichos crados.

grados.

El plazo de presentación de instancias será el de treinta días

hábiles, contados a partir dei siguiente a la fecha en que aparez-ca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los datos completos de la convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» números 40 y 45, de fechas 18 y 24 de febrero del presente año. Bilbao, 24 de febrero de 1971.—El Secretario.—L.117-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia refe-rente al concurso libre para proveer dos plazas de Auxiliar de la Farmacia Municipal.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso

Admitidos:

Número 1. D.º María Do'ores Martínez Aparicio. Número 2. D. Manuel Oitra Ferrando. Número 3. D. Enrique Pérez Pons.

Número 1 D. Juan José Llovet García, por rebasar el máximo de treinta y cinco años de edad.

Valencia, 2 de marzo de 1971.—El Alcalde,—1,214-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza re-ferente a la composición del Tribunal para la pro-visión de una plaza de Jefe de Sección de esta Corporación.

El «Boletin Oficial» de la provincia número 38 publica anuncio de la composición del Tribunal para la provisión de una plaza de Jefe de Sección de este excelentísimo Ayuntamiento. Lo que se hace público para general conocimiento, a los efectos previstos en el Decreto de 27 de junio de 1968.

Zaragoza, 22 de febrero de 1971.—El Alcalde-Presidente.—Fl Secretario general interino.—1.445-A.